	Город Ростов-на-Дону был основан в 1749 году, статус города получил в 1807 году. Население по состоянию на 2005 год составляет 1058 тыс. человек.                             

Ростов-на-Дону  расположен на юге России (юго-восток Восточно-Европейской равнины), на правом берегу р. Дон, в 65 км от её впадения в Азовское море, в 1226 км к юго-востоку от Москвы. Город является административным центром Ростовской области. C 13 мая 2000 года - административный центр Южного федерального округа, граничит с Краснодарским краем.

Климат умеренно-континентальный. Зима мягкая; средняя температура января −7 °C. Лето тёплое, продолжительное, с преобладанием солнечной погоды; средняя температура июля 23 °C. Осадков около 500 мм в год.

Ростов-на-Дону является политическим, экономическим и культурным центром юга России, обладающим значительным промышленным, банковским, торговым и научным потенциалом. Объемы  промышленной продукции   только по крупным  и средним предприятиям составляют порядка  31 миллиарда рублей в год, темпы роста объемов производства промышленных предприятий  города - стабильные. Практически 50% торгового оборота в регионе приходится на Ростов. 
Значителен интерес к Ростову как к столице регионального бизнеса крупнейших международных компаний – лидеров мирового рынка, таких как: Samsung, Canon, Panasonic, Philips, Bosh, Siemens. 
За последние пять лет объем инвестиций в экономику города увеличился более чем в три раза. В городе работают "Ашан", «О`Кей», Metro (две площадки), Ikea, и др. За последнее время  были открыты крупные Торговые центры: Горизонт, Вертол-Сити, Астор-Плаза, Мега.

Первый бутик сети «Адам и Ева» был открыт в 1994 году.  В настоящее время сеть насчитывает 5 магазинов, расположенных на центральных улицах г. Ростова-на-Дону. 

1. Бутик женской одежды, обуви и аксессуаров «Ева» - расположен на центральной улице Б. Садовая. Представляет следующие марки : Givenchy, Ralph Lauren, Alessandro dell`Acqua, Borbonese, Valentino R.E.D., Anna Sui, Denis Simachev.

2. Бутик мужской одежды,  обуви и аксессуаров «Адам» расположен на улице Б. Садовая. Представляет следующие марки : Givenchy, Ralph Lauren, Valentino R.E.D., Denis Simachev.
3. Бутик мужской и женской одежды  «Адам и Ева LoveStory» расположен в центре города на пр. Кировский. Представляет следующие марки : Trussardi ( Tru, Jeans ), DKNY, Massimo Rebecchi, Germano Zama, Fairly.  
4. Бутик женской одежды, обуви и аксессуаров «Ева» расположен в Торговом центре «Вертол-СИТИ». Представляет следующие марки : Anna Rachele, Allysi, Piu&Piu.
5. Дисконтный магазин «Адам и Ева ДИСКОНТ» расположен в центре города на улице Чехова. Предлагает одежду прошлых сезонов из наших магазинов.
Все бренды представлены в Ростове-на-Дону эксклюзивно.

Наши бутики пользуются заслуженной популярностью в городе. От 7 до 10% годового оборота каждого магазина мы тратим на их рекламу и продвижение. Дизайн интерьеров всех бутиков спроектирован одним из лучших  архитекторов нашего города – Анатолием Мосиным. Их фотографии можно встретить на страницах таких известных изданий как Salon interier. Раз в 5-6 лет мы проводим полный рестайлинг магазинов. 

Работая на рынке Ростова 14 лет, мы приобрели большую клиентскую базу, а так же имя, которому наши покупатели доверяют. Благодаря разнообразию марок, представленных в магазинах, нашими клиентами являются люди от16 до 60 лет с разным уровнем благосостояния.  
Заказывая коллекции, Ирина Лиманская ставит своей целью сохранить концепцию дизайнера. Возвращаясь с заказов, она проводит семинары для продавцов, на которых объясняет, как каждый дизайнер видит свою коллекцию, какие тенденции свойственны сезону, как сочетаются заказанные вещи. 
Одна из главных задач нашего торгового предприятия – продемонстрировать покупателю, что в наших бутиках можно подобрать полный комплект одежды и аксессуаров для любого случая.  

Планируя расширение  сферы деятельности, мы приняли решение сделать предложение для среднего класса. Маркетинговые исследования показали, что за последние несколько лет значительно увеличилось количество семей, имеющих доход от 1000 евро на человека в месяц. Клиенты отличаются высокой покупательской активностью и стремятся покупать одежду проверенных брэндов. Они могут позволить себе выбрать одежду для разных случаев - прогулок, спорта и свободного времени. Они покупают удобную, качественную одежду, модели которой  отражают статус так и подчеркивают индивидуальность. 
Очень часто они являются приверженцами какого-либо определенного производителя. СейчасTrussardi занимает твердые позиции продаж.

В связи с вышеизложенным, мы считаем целесообразным именно Trussardi представить в самостоятельном монобрендовом магазине.  
Для открытия магазина ними был выбран торговый центр «Горизонт».  

Его преимущества:

- удачное расположение 

- высокая посещаемость

- отвечает все современным требованиям

-  насыщенность торгового центра престижными марками в аналогичном ценовом сегменте

- за 4 года работы «Горизонт» успешно сформировался и занял устойчивые позиции среди остальных Торговых центров города

-  предполагает динамичное развитие и постоянно привлекает к сотрудничеству новые известные бренды.  

Информация о Мегацентре «Горизонт»

Открыт – в июне 2004 года

Общая площадь – 73370 кв.м

Арендуемая площадь – 55740 кв.м

Количество этажей – 4

Часы работы: 
торговая часть комплекса – с 10*00 до 22*00,



кинотеатр -  с 10*00 до 2*00, 


детский развлекательный центр – с 10*00 до 21*00, 





фитнес-центр – с 7*00 до 23*00, 








боулинг – с 12*00 до 5*00.

Количество посетителей:
будни – 17 000 – 19 000 человек/день,
выходные – 32 000 – 35 000 человек/день.

Количество парковочных мест – 1600 м/м.

Расположен:

-    на проспекте Михаила Нагибина – одной из основных магистралей (автомобильный трафик 7 тысяч машин в час) г. Ростова-на-Дону, ведущей из центра города в крупные жилые микрорайоны, в которых проживет более трети населения города

· в традиционно-сложившейся коммерческой (торговой) зоне

· в непосредственной близости и пяти минутах езды от делового, культурного и торгового центра города.

Месторасположение комплекса позволяет не только ростовчанам, но и жителям городов, расположенных в непосредственной близости от Ростова-на-Дону (численность которых составляет более 200 000 человек), посещать комплекс, добираясь до него по «прямым»  основным транспортным артериям, ведущим из южной части области в город (расстояние от въезда в город до ТРК «Горизонт» в этом направлении 5 км).

Площадка предлагаемая для открытия магазина «Trussardi»

Площадь – 117 м.кв

Вставить план 

Магазины в непосредственной близости к предлагаемой площадке: Penny Black, Furla, Calvin Klein, Swarovski, Massimo Dutti, Diesel, Pinko, мультибрендовый магазин часов и аксессуаров в котором будут представлены такие марки как Dunhill, Dupont, Maurice Lacroix, Oris, Rado, Longines, Frederique Constant.

Якорные арендаторы в комплексе: гипермаркет бытовой техники и электроники - Media-Markt, мультиплекс (8 залов) – Киномакс-Дон, боулинг (32 дорожки) – Планета Боулинг, детский развлекательный центр – Крейзи Прак, фитнес-клуб – Физкульт, фудкорт – Дон Марше. 

Значимые операторы комплекса: ZARA (1815кв.м), Bershka (561,5кв.м), Stradivarius (349,5кв.м), Pull & Bear (280,7кв.м), Oysho (206кв.м), Benetton (846,8кв.м), Mexx (503,3кв.м), S’Oliver (165кв.м), Morgan (94,7кв.м), Calvin Klein Jeans (136кв.м), Tommy Hilfiger (107,4кв.м), GANT (139,3кв.м), Strellson (150кв.м), Lacoste (95,8кв.м), Marc O’Polo (108,5кв.м), Karen Millen (169,8кв.м), Levi’s (80кв.м), Chevignon (55,7кв.м), Guess (150кв.м), Puma (130кв.м), Timberland (150кв.м), Esprit (497кв.м), Riplay (109кв.м), Naf Naf (106кв.м), Energie (250кв.м), Fornarina (73кв.м), Mustang (77кв.м), Marks and Spencer (600кв.м). 

Рекламный бюджет – 3% от выручки.

Используемые каналы рекламы: наружная реклама (щиты 3 х 6 м), радиореклама (радиоролики), имиджевая реклама в популярных журналах, собственное издание периодичность 4 раза в год (глянцевое издание, шопинг-гид, посвященный операторам комплекса, формат А4).

Соотношение женской и мужской аудитории комплекса: женщины 60%, мужчины 40%.

65% из них – в возрасте от 25 до 34 лет, 20% - в возрасте от 17 до 24 лет, 15% - в возрасте от 35 и старше.

Средние данные о выручках операторов со сходным профилем торговли: 

Strellson - 8036,5 евро/кв.м/год; 

Lacoste – 8562 евро/кв.м/год; 

Calvin Klein Jeans – 10636 евро/кв.м/год;

GUESS – 5480 евро/кв.м/год.

Адрес сайта: www.gorizontmall.ru (представлен в русской и английской версиях).

Марка Trussardi продается в наших магазинах около 10 лет. 

Объем закупок за последние 3 года составил – 

в 2006 году – 159 917 евро

в 2007 году – 191 052 евро

в 2008 году – 205 639 евро.

Рост наших закупок очевиден.

За это время нами была  проделана большая работа по продвижению бренда в Ростове-на-Дону. Ежемесячно в лучших глянцевых журналах города мы размещаем рекламу марки. Во время поступлений новых коллекций и распродаж, дополнительно к этому, мы  используем наружную рекламу и рекламу на радио. 
Грамотно подобранный и обученный персонал доносит до клиентов концепцию бренда, объясняет все нюансы стиля, знакомит с историей дома Trussardi. Сейчас Trussardi занимает твердые позиции продаж.

Наши преимущества:

- Десятилетний опыт продаж коллекций Труссарди Джинс и Тру Труссарди.
- Выгодное с коммерческой и территориальной точки зрения расположение бутика;
- Обширная клиентская база, отдающая предпочтение бренду Труссарди

- Опытные продавцы, знающие как постоянных покупателей, так и все нюансы работы с данной маркой  

- Популярность наших бутиков среди состоятельных людей города;

- Опыт взаимодействия с официальными представителями бренда в шоу-румах Милана и Москвы;
 

	Rostov-on-Don was founded in 1749, and in 1807 it was given the status of a city. As of 2005, the population was 1.058 million people.

The city is situated in the South of Russia (the southeastern part of the Eastern European plains), on the right bank of the Don River, at the distance of 65 km from the place where the river flows into the Sea of Azov, and at 1,226 km to the southeast from Moscow. The city is the administrative center of the Rostov Region. Since May 13, 2000 – it is also the administrative center of the South Federal District. The Rostov Region borders upon the Krasnodar Region.

The climate of the area is temperately continental. Winters are mild; the average temperature in January is –7 °C. Summers are long and warm with the sunny weather prevailing; the average temperature in July is +23 °C. The annual precipitation level is about 500 mm.

Rostov-on-Don is the political, economical, and cultural center of the South of Russia. It represents a significant industrial, banking, commercial, and scientific potential. The annual industrial production volume, when considered for large and medium companies only, amounts to 31 billion dollars. And this parameter shows stable growing trends. Almost 50% of the commercial turnover of the region is the share given by the city of Rostov-on-Don.

The leaders of the world's market, large international corporations with worldwide known brands, such as Samsung, Canon, Panasonic, Philips, Bosch, Siemens, and many others, show considerable interest in the city as the center of the local business.

During the period of the recent five years, the volume of the investments made to the city's economy has grown by more than 200%. There are several large hypermarket brands represented in the city: Auchan, O'Key, Metro (two stores), IKEA, and others. Some large shopping centers have also opened recently, such as Horizont, Vertol-City, Astor-Plaza, and Mega.

The first Adam & Eva Boutique opened in 1994. Today our network consists of 5 shops located in the central streets of the city:

1. the Eva Boutique is located in the heart of the city, in Bolshaya Sadovaya Street. It offers women's clothes, footwear, and accessories, representing the following brands: Givenchy, Ralph Lauren, Alessandro dell`Acqua, Borbonese, Valentino R.E.D., Anna Sui, Denis Simachev;

2. the Adam Boutique is also located in Bolshaya Sadovaya Street. It offers men's clothes, footwear, and accessories, representing the following brands: Givenchy, Ralph Lauren, Valentino R.E.D., Denis Simachev;

3. the Adam & Eva LoveStory Boutique located in the center of the city, in Kirovsky Avenue, offers men's and women's clothes and represents the following brands: Trussardi (Tru, Jeans), DKNY, Massimo Rebecchi, Germano Zama, Fairly;

4. the Eva Boutique located in the Vertol-City Shopping Center offers women's clothes, footwear, and accessories, and represents the following brands: Anna Rachele, Allysi, Piu&Piu;

5. the Adam & Eva Discount, our discount shop located in the center of the city, in Chekhova Street, offers clothes from past seasons from the other boutiques of our network.

All the mentioned brands are represented in Rostov-on-Don exclusively by our boutiques.

Our boutiques enjoy well-deserved popularity in the city. We spend from 7 to 10% of each boutique's annual turnover for its advertisement and promotion. The interiors of all our boutiques was designed by one of the city's best architects, Anatoly Mosin. The pictures showing those interiors can be seen in such famous periodicals like The Salon Interior. Once in 5 or 6 years, we perform complete restyling of the boutiques.

Operating in the local market for 14 years, we have gained a great number of customers, along with the reputation that those customers trust. Thanks to the great diversity of the represented brands and models, people from 16 to 60, with different well-being levels, come to our boutiques and find what they look for.

When ordering collections, Irina Limanskaya always seeks to preserve the designer's concept. After coming back from her visits to the suppliers, she holds seminars for the shop assistants where she explains the ways the designers see their collections, what trends are characteristic for this or that season, and how the ordered articles should be combined with one another to look harmonically.

One of the main tasks of our company is to prove to the customers that in our boutiques they can really select the whole set of clothes and accessories for any occasion.

As we are planning to extend our activities, we decided to make an offer for the middle class. The marketing researches show that, during the period of the recent years, the number of the families with the monthly income exceeding 1,000 Euros per person has increased radically. The customers are characterized through high buying activity, and they prefer to buy clothes by tried and trusted brands. They can afford selecting clothes for various occasions – for walking, sports, and leisure time. They buy comfortable things of high quality, selecting the models reflecting their status and emphasizing their individualities.

Moreover, people often adhere to a particular producer. For instance, Trussardi is winning very solid sales positions today. 

And, considering the facts described above, we believe it would be highly reasonable for Trussardi to be represented in a separate monobrand boutique.

As a location for opening such a boutique, we chose the Horizont Shopping Center. Its main advantages are:

· favorable location;

· high attendance;

· conformity with all latest requirements;

· presence of other prestigious brands of the similar price category;

· stable and reliable positions of the Horizont Shopping Center gained for the 4 years of operation in the city;

· dynamic development and permanent increase of the number of well-known brands the Shopping Center collaborates with.

Information about Horizont MegaCenter

Opened in June, 2004

Total area – 73,370 sq. m

Leasable area – 55,740 sq. m

Number of levels – 4

Working hours: shopping malls – from 10:00 a.m. to 10:00 p.m.


cinema – from 10:00 a.m. to 02:00 a.m.


children's entertainment center – from 10:00 a.m. to 09:00 p.m.


fitness center – from 07:00 a.m. to 11:00 p.m.


bowling center – from 12:00 p.m. to 05:00 a.m.

Number of visitors: weekdays – from 17,000 up to 19,000 persons a day; weekends – from 32,000 up to 35,000 persons a day

Number of parking slots – 1,600

Location:

· Mikhaila Nagibina Avenue, one of the main arterial streets of the city (the traffic volume amounts to 7,000 vehicles per hour), leading from the city's central part to its residential districts where more than one third of the city's population live;

· traditional, well-established commercial (shopping) area;

· very close to the business, cultural, and commercial center of the city (it takes just five minutes to get there by car).

The location of the Shopping Center gives you the opportunity to reach it by using the straight transport arteries leading from the south of the Rostov Region directly across the city, so not only the people living in Rostov come to Horizont, but also a lot of those who live outside the city (the distance between the entrance to the city to the Horizont Shopping and Entertainment Center is just 5 km).

The room offered for opening the Trussardi Boutique

Floor space – 117 sq. M

Insert layout

Boutiques located in the immediate vicinity of the room offered:

Penny Black, Furla, Calvin Klein, Swarovski, Massimo Dutti, Diesel, Pinko, and a multibrand watches and accessories boutique which is going to represent such brands as Dunhill, Dupont, Maurice Lacroix, Oris, Rado, Longines, Frederique Constant.

The anchoring tenants in the Center, which attract a great number of customers, are: Media Markt – hypermarket for household appliances and electronics, Kinomax-Don – multiplex (8 cinemas), Bowling Planet – 32 lanes, Crazy Park – children's entertainment center, Physcult – fitness club, Don Marche – food court.

Other significant tenants: ZARA (1,815 sq. m), Bershka (561.5 sq. m), Stradivarius (349.5 sq. m), Pull & Bear (280.7 sq. m), Oysho (206 sq. m), Benetton (846.8 sq. m), MEXX (503.3 sq. m), S’Oliver (165 sq. m), Morgan (94.7 sq. m), Calvin Klein Jeans (136 sq. m), Tommy Hilfiger (107.4 sq. m), GANT (139.3 sq. m), Strellson (150 sq. m), Lacoste (95.8 sq. m), Marc O’Polo (108.5 sq. m), Karen Millen (169.8 sq. m), Levi’s (80 sq. m), Chevignon (55.7 sq. m), Guess (150 sq. m), Puma (130 sq. m), Timberland (150 sq. m), Esprit (497 sq. m), Replay (109 sq. m), Naf Naf (106 sq. m), Energie (250 sq. m), Fornarina (73 sq. m), Mustang (77 sq. m), Marks & Spencer (600 sq. m).

Budget for advertisement – 3% of the sale proceeds.

Advertisement channels in use: exterior panels (3 x 6 m), radio commercials, image advertisement in popular magazines, Center's own periodical issued quarterly (A4 glossy paper magazine, shopping guide providing information about the tenants).

Women/men customers ratio: women – 60%, men – 40%; 65% of them – 25 to 34 years old, 20% - 17 to 24 years old, 15% - 35 and older.

Average annual sale proceeds of the tenants with the similar trading profile:

Strellson – 8,036.5 Euros per 1 sq. m of the shop floor space;

Lacoste – 8,562 Euros;

Calvin Klein Jeans – 10,636 Euros;

GUESS – 5,480 Euros.

Website URL: www.gorizontmall.ru (Russian and English)

The Trussardi Brand is represented in our boutiques for about 10 years already.

The purchase volume for the last 3 years is as follows:

2006 – 159,917 Euros;

2007 – 191,052 Euros;

2008 – 205,639 Euros.

The figures speak for themselves – the growth is evident.

For the period of our work we have done a lot to promote the brand in the city's market. We place our advertisement in the best monthly glossy magazines published the city. When receiving new collections and during the sale periods we also add exterior and radio advertisement.

Our personnel is selected thoroughly and trained at the highest professional level, so they can really make the concept of the brand clear to the customers by explaining all the peculiarities of the style and by telling the history of the Trussardi House. So it is absolutely safe to say that today the brand occupies very solid positions.

Our advantages are:

· 10 years of experience in selling collections of Trussardi Jeans and Tru Trussardi;

· commercially and geographically favorable location of the boutique;

· wide circle of active customers preferring this very brand;

· well-experienced shop assistants who know their often-buying customers in person and who are perfectly aware of all the peculiarities of working with this brand;

· our boutiques are really popular among well-to-do people;

· experience in collaboration with official representatives of the brand at Milan and Moscow showrooms.




